
Mercredi 4 novembre 2020 [0h54]

L’entrée dans le Royaume ne peut se faire qu’à force
de renoncement. Plus l’homme s’abaisse et plus Lui s’élève

en l’homme. C’est ainsi ce que le sablier fait : il emplit
ce qui est vide. Lui se déverse en l’homme, lorsque

l’homme se déshabille de lui-même. 

Il semblerait que l’ange m’ait sortie de mon sommeil car à peine suis-je éveillée que j’en-
tends sa voix rythmée comme à l’intérieur de moi.
La voix de l’ange est un rythme, celle de l’homme, un débit. Tous les mots de l’ange sont
pesés et toujours prononcés avec une grande fermeté. Ce n’est pas une conversation
comme avec le Seigneur mais un rythme parfaitement cadencé, comme fragmenté pour
donner plus de poids à la parole et l’imprimer en l’homme. 
Tout est à sa place, pas de digressions, pas de superflu, des mots justes qui n’ont tou-
jours qu’un seul but. La parole de l’ange est carrée, au sens où on ne peut lui donner
plusieurs interprétations, dans une tonalité assurée, forte. 

[L’ange] As-tu pu moudre le grain ? C’est bien, il faut qu’il en soit ainsi
de la volonté propre.
Ne l’oublie jamais : tout Lui appartient et tout doit être purifié et tra-
vaillé en l’homme.
L’entrée dans le Royaume ne peut se faire qu’à force de renoncement. Se
renoncer à soi-même, c’est effacer le petit moi que contient l’ego et le
grain d’orge, lui, fleurira.
Tout est bon qui commence à grandir selon Sa Loi.
Plus l’homme s’abaisse et plus Lui s’élève en l’homme. C’est ainsi ce que
le  sablier  fait :  il  emplit  ce  qui  est  vide.  Lui  se  déverse en l’homme,
lorsque l’homme se déshabille de lui-même. 

C’est bien, la marche reprend. Il faut toujours marcher pour avancer et
se poser pour commencer à grandir, se poser dans le silence.
Le sommeil aussi peut être silence et dans le silence, éveil !

L’horloge  chasse  les  aiguilles  lorsque  l’homme  grandit,  il  peut  alors
avancer sans craindre de tomber.
Voilà la Voie et jamais ne cesser de L’adorer.
Pose-toi dans le silence pour t’unir à Lui et Il viendra, Il viendra sûre-
ment. Lui aussi posera Ses pas dans les tiens si tu sais suivre l’em-
preinte de Ses pas. Ainsi, la cadence aura trouvé son rythme et l’or-
chestre entrera à l’unisson dans la voie du Chef d’orchestre, LUI.
Tout est bien qui est dans la Voie.
Tu peux te rendormir.

[1h45]

[Christine] Qui a lancé la bombe1?

[L’ange] L’homme lui-même, il a manqué de foi. Il faut lui rappeler la
Voie. S’il entend, il sera sauvé. S’il n’entend pas, il sera pris dans ses
propres filets.

1) La bombe que constitue le Covid-19.



À celui qui ne veut pas entendre, la semonce est annoncée. Pour celui
qui ouvre le cœur, la semence germe. Faites la différence !

La voie est une, elle est unique. Toutes les autres sont des routes sans
voie. Celui qui les emprunte se trompe de chemin et il entre dans la gé-
henne à pieds joints.

Celui qui marche avec Lui, jamais ne sera égaré.

La  peur  vient  du  Menteur.  Nous,  nous  vous  le  disons  à  nouveau :
n’écoutez pas le Chuchoteur, car lui vous trompe.

N’AYEZ PAS PEUR !


